

# Los militares argentinos participarán en el futuro gobierno: Jorge Videla

**El mandatario confirmó que este año será designado presidente un miembro de las fuerzas armadas que no ocupe la comandancia de ninguna de las 3 armas**

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AFP).— El presidente Jorge Videla anunció esta noche aquí que las fuerzas armadas argentinas convocan a la nación para instaurar una democracia estable, con la intervención de los distintos sectores y tendencias y donde las fuerzas armadas tengan asegurada su activa participación.

En un importante mensaje a la nación con motivo del segundo aniversario del proceso de "reorganización nacional", el jefe del Estado confirmó también que, en meses más, se producirá la renovación en el más alto nivel de las fuerzas armadas, y que la Junta Militar designará un oficial superior, en situación de retiro, que ocupará la presidencia de la Argentina.

Aseguró que la democracia a instaurarse será pluralista, "porque este gobierno no ha sido ni será patrimonio de sectores ni para sector alguno", tal como lo establecieron las fuerzas armadas el 24 de marzo de 1976 al asumir el gobierno.

Señaló Videla que el diálogo es un instrumento legal del plan político y, en consecuencia, serán convocadas las figuras más representativas del quehacer nacional. "Sólo están excluidos —reiteró— los subversivos y los corruptos".

Sostuvo que el diálogo no será un simple conversar, sino una tarea común destinada a conformar la definitiva propuesta política, expresión concreta de la convergencia cívico-militar que es imprescindible vertebrar. No pretendemos que del diálogo surja una opinión unánime —señaló—, sino que aspiramos a que posibilite la coincidencia de una definida mayoría ciudadana".

## PIDEN LA LIBERTAD DEL PROFESOR BRAVO

Por otra parte, la liberación del profesor Alfredo Bravo, detenido sin acusación desde el 8 de septiembre, fue pedida al presidente Videla por varias personalidades argentinas.

Bravo, secretario general del Sindicato de Docentes y vicepresidente de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos, fue secuestrado "por desconocidos y declarado desaparecido por las autoridades que, 10 días después, reconocieron que, en realidad, estaba "detenido a disposición del Poder Ejecutivo".

El ex presidente de la república Arturo Illia, 2 obispos y altos dirigentes políticos y sindicales reclaman la liberación de Bravo insistiendo en el hecho de que oficialmente no se formuló ninguna acusación contra él.

## EL SOL DE MEXICO

### Convoca Jorge Videla a Instaurar la Democracia

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AFP).— El presidente Jorge Videla anunció esta noche aquí que las fuerzas armadas argentinas convocan a la nación para instaurar una democracia estable, con la intervención de los distintos sectores y tendencias y donde las fuerzas armadas tengan asegurada su activa participación.

En un importante mensaje a la nación con motivo del segundo aniversario del proceso de reorganización nacional, el jefe del estado confirmó también que en algunos meses más se producirá la renovación en el más alto nivel de las fuerzas armadas, y que la junta militar designará un oficial superior, en situación de retiro, que ocupará la presidencia de Argentina.

Aseguró que la democracia a instaurarse será pluralista, "porque este gobierno no ha sido ni será patrimonio de sectores ni para sector alguno", tal como lo establecieron las fuerzas armadas el 24 de marzo de 1976 al asumir el gobierno.

Señaló Videla que el diálogo es un instrumento legal del plan político y, en consecuencia, serán convocadas las figuras más representativas del quehacer nacional. "Sólo están excluidos —reiteró— los subversivos y los corruptos".

## EXCELSIOR

### Argentina Designa a C. Gómez Centurión, Embajador en México

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AFP). El doctor Carlos Enrique Gómez Centurión será delegado Centurión será designado embajador en la ciudad de México, en sustitución de Ezequiel Pereyra, que renunció por motivos de salud, se sumo hoy aquí en estas oficinas.

Se informó que el ofrecimiento fue hecho a Gómez Centurión, ex gobernador de San Juan, en una audiencia que tuvo con funcionarios de la cancillería.